

美 未来 蕾

～子どもたちは未来からの留学生～



■問い合わせ先 生涯学習文化課 ☎(32)8919

早いもので、5月に総会を終えてから『光陰矢の如し』で時が経ちます。「今年こそ」と気合いを入れたところですが、新型コロナウイルス感染症は今なお猛威を振るっており、計画をしていた事業も次々と変更せざるを得なくなりました。本会議ではコロナ禍における開催方法等の検討を加え、子どもたちの健全な育成を支援するため各事業の実施に努めてまいります。今後とも皆さまのご協力をお願い申し上げます。

今年度の事業経過と今後の活動計画についてお知らせします。

下野市青少年育成市民会議 会長 大塩 宗里

令和4年度総会

5月29日に南河内公民館において令和4年度総会を開催しました。令和3年度事業報告・決算、令和4年度事業計画・予算・役員選出のすべての議案が可決・承認されましたので報告します。

例年、総会後に講習会を開催していましたが、感染症対策として時間を短縮するため中止となりました。



令和3年度決算報告

収入 2,027,738円

項目	収入済額	備考
会費	1,355,000円	南河内地区 396,500円
		石橋地区 535,800円
		国分寺地区 422,700円
補助金	30,000円	とちぎ未来づくり財団
繰越金	642,727円	前年度繰越金
雑収入	11円	預金利子

支出 1,342,313円

項目	支出済額	備考
運営費	133,907円	会議、通信費等
活動費	1,198,336円	横断旗、消毒液購入等
交際費	4,320円	謝礼
活動保険料	5,750円	傷害保険料

研修会を開催しました

6月29日に国分寺公民館において、本会議の役員・理事を対象とした研修会を実施しました。

講師に下都賀教育事務所ふれあい学習課の椎名裕美氏をお招きし、「地域全体で子どもの健やかな成長を支えるために」と題してご講話いただきました。

青少年育成支援団体としての役割を再認識する、大変有意義な機会となりました。今後の活動に活かしてまいります。



プロジェクト立ち上げ

子どもたちの成長段階に応じて、子どもたちを中心に置いた隙間のない支援の輪を広げたいとの思いから、社会福祉協議会の連携協力をいただき「こどもまんなかプロジェクト」を立ち上げました。

支援に携わる委員自らの資質の向上研修を皮切りに、各種ボランティア団体との連携を図りながら、少しずつ歩み始めています。